
 

＜週報№2,885＞ 2,996 回例会 

２０１９年６月２１日（金） 

■会長／古屋 了 ■幹事／加藤 明博 

◆司会＝伊藤武利 ＳＡＡ 

◆ゲストビジター＝本日はいらっしゃいません 

◆出席報告 

本 日 ６７．４４％ １８名欠席 

前 回 訂 正 ８６．９６％ ７名欠席 

◆ラッキーナンバー＝Ｎｏ．１３ 小口武男君 

◆ニコニコボックス＝●古屋了君・加藤明博君＝本日は

今年度役員の退任挨拶です。宜しくお願いします。●北

川和彦君＝役員の皆様一年間ご苦労様でした。●小口武

男君＝長野日報さんに高島環境ボランティア基金を取り

上げて頂きました。ロータリーの皆様にご協力頂き２３

年前に立ち上げた基金です。●小口武男君＝ラッキーナ

ンバーに当たって。 

◆会長告知・古屋了会長＝この度新潟・山形の沿岸地方

の地震で被災された皆様に心よりお見舞いを申し上げま

す。昨年 6月も大阪北部地震で死傷者が出ましたが、地

震の報せに接する度、諏訪が戦時中の東南海地震で甚大

な被害を被った体験を、小学校の頃校長先生が印象的に

語ってくれたことを思い出します。昭和 19 年 12 月城南

小学校でのことです、現在の諏訪市役所辺りにあった東

バルの工場建屋が、縦揺れとともに一斉に宙に浮き、一

気に地面にたたきつけられていった様子や、学校の校庭

に水柱が上がった液状化の凄まじさなど、子供の脳裏に

イメージをヴィジュアライズさせるその話しぶりは、体

験に基づくとはいえ実に巧みでありました。 

本年度の例会は家族の絆にかかわる私の仕事について折

に触れお話しして参りましたが、本日最終です。 

新郎は父親から後継ぎを期待されてきた自営業の次男。

学校を卒業し、同業へ修行に出たまでは良かったのです

が、新婦との縁が結ばれる過程で、実家に帰る回数が減

り、親に相談もなく、新婦家に婿入り入籍をしてしまっ

たというのです。実家の親は当然怒りまして、「もう帰

ってくるな、結婚式には出ない」という騒ぎになりまし

た。私も驚きました。「このまま結婚式を迎えてはいけ

ない」という思いの中、新郎に電話してみると、「今回

のことで親不孝を大いに反省はしているものの、どうし

ていいのかわかりません。ただ、新婦の後押しで、兎に

角お詫びに行くことにした」とのこと。母親には「今は

まだ来ない方が…」と心配されながらも二人は訪問を強

行。その後、新婦にその時の様子を伺ってみると、「彼

はスーツ姿で、お父さんと真っすぐ向き合って、後悔と

反省の思いを涙ながらに伝えることができました」と一

歩前進の報告。担当者も彼女に、「彼によく寄り添いま

したね。これからもそうして支え合ってくださいね。」

と激励。当日父親が出席してくれるよう祈りながら、誠

実に関わり続けましたが、挙式当日父親は欠席…。後で

伺ってみると、背景には父親の健康上の理由があったよ

うです。 

どの家庭にも課題はあります。私たちは、家族の問題に

踏み込む訳にはいかないけれど、そういう問題を相談で

きる対象を失っている若者が本当に多い。そういう彼ら

にどこまでも寄り添い続けることで、地域社会に生きる

希望を提供するという職業的使命を果たしてゆかねばと

改めて誓った出来事でした。 

さて、本年度のクラブ運営には様々なご配慮、ご協力を

頂きまして本当に有難うございました。おかげ様で楽し

みながら学ばせていただきました。本日より役員さんの

ご挨拶をいただきます。どうぞよろしくお願い申し上げ

ます。 

◆幹事報告・加藤明博幹事＝①本日と来週は役員退任挨

拶です。②次期幹事の山田会員より、３０００回例会の案

内が行っていると思いますが、大勢の方の参加をお待ち

しています。 

◆委員会報告・ロータリー情報委員会委員長・三井章義会

員＝本日情報委員会から配布致しました紙には、規定審

議会の重要事項が解りやすく書いてあります。一通りお

読みください。その中で重要なところを申し上げます。６

番目に２週間以内にメークアップするというルールがあ

りますが、年度内でよいことになりました。７番目は会員

身分の規定から、公職に就いている人とＲＩ職員に関す

る規定を削除するとのことです。公職に就いただけでは

ロータリアンになれませんが、元ロータリアンであれば

公職に就いてもなることが。また、ＲＩ職員もなることが

できます。10 番目のローターアクトクラブのＲＩ加盟を

認める云々は詳しくロータリーの友に書いてありますが、

今後ローターアクトクラブは提唱ロータリークラブに付



属するのではなく、直接ＲＩの会員となります。そのほか

の関係は変わりません。以上です。 

◆クラブフォーラム 役員退任挨拶  

●会員増強委員会委員長・会員増強特別委員会委員長・小

口武男会員＝今年は皆様に頑張って頂き、純増６名とか

つてない人数となりました。ま

た例会も２度行いました。諏訪

グループでは純増１７名との

ことです。来年度の諏訪グルー

プの目標は１６名です。諏訪ロ

ータリークラブもその中心で頑張っていきましょう。 

●米山奨学会委員長・折井俊美会員＝１０月５日ロータ

リー月間に合わせ例会を開催

しました。茅野ロータリークラ

ブに来ておりました元奨学生

の王爽（オウ・ソウ）さんに、

お話しを頂きました。毎年一般

会計の中から一人６千円の寄付を頂いています。今年非

常に良いことがあった方は特別寄付をお願い致します。 

●国際奉仕委員会委員長・小平直史会員＝担当の月間が、

平和と紛争予防・紛争解決とい

う壮大なテーマでしたので、相

互理解を深めるということで、

宮坂直孝会員にお願いして、真

澄の世界戦略についてのお話

しをお聞きしました。 

●ロータリー情報委員会委員長・三井章義会員＝八幡さ

んに副委員長をやって頂き、特

にセミナーではお世話になり

ました。私は次年度も万年委員

長ですが、森さんが副委員長で

す。森さんに色々と助けて頂き

たいと思います。 

●職業分類委員会委員長・森幸俊会員＝規定審議会で職

業分類が変わりました。以前は

一業種一人ということでした

が、現在では一業種何名でもど

うぞとなりました。今年は４名

の職業分類をさせて頂きまし

た。ご協力ありがとうございました。 

●プログラム委員会委員長・竹上幸浩会員＝会長クラブ

方針のもと、充実した楽しい例

会にするよう努めて参りまし

た。プログラム委員会の担当の

８回はすべて新入会員卓話で

やらせて頂きました。会員相互

の理解を深めることができたと思っています。 

●出席委員会委員長・東本清文会員＝５月末までの当日

の出席率ですが、７月６日は

７２．７３％で始まり、平均で

６６．０４％になりました。昨

年は７０％を超えていました。

台風でバスハイクが中止にな

ったのが３４％と影響してい

ます。ゴルフ例会５６％、夜間例会も平均に比べると低め

でした。メークアップ後は、８３．０５％です。昨年は８

８．６４％でした。委員会活動として、ＦＡＸでの案内要

請文書を輪番制で行いました。 

●監事・早出由男会員＝監査についてはまだ期限が来て

おりませんので、会計の内容

はまだ見ておりません。詳し

く見てからご報告させて頂き

ます。 

 

●監事・有賀昭彦会員＝会計幹事として、しっかりとした

ロータリークラブの運営が出

来ていると思っていますが、

ニコニコボックスが、全体と

して少ないのではないかと思

っています。増やしていく事

が必要と思います。社会奉仕の為に、良いロータリークラ

ブを長く続けて頂きます様お願い致します。 

◆今後の例会日程 

6 月 28 日 金 役員挨拶 

7 月 5 日 金 クラブ協議会 

7 月 12 日 金 クラブ協議会 

執筆担当 石田孝一 


